

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari wawancara dan pembahasan sebelumnya, dapat ditarik kesimpulan bahwa Kantor Urusan Agama (KUA) Dusun Selatan telah cukup baik melaksanakan manajemen pengelolaan zakat dengan tingkat keberhasilan memadai. Berikut adalah ringkasan kesimpulan yang dapat penulis ambil:

1) Manajemen Pengelolaan

Perencanaan pengelolaan zakat pada KUA Dusun Selatan direncanakan cukup baik dengan melaksanakan rapat anggota yang terdiri dari beberapa staf di lingkungan KUA dan anggota BAZNAS dan pemilihan program kerja lebih bersifat aspiratif karena menyesuaikan kebutuhan mustahik. Pengorganisasian pengelolaan zakat di KUA Dusun Selatan sudah dibentuk dan *include* ke dalam BAZNAS dan pembentukan anggota berdasarkan kebutuhan dari kegiatan sehingga diprioritaskan dari lingkungan Kementerian Agama yang mana dianggap lebih memahami dalam permasalahan zakat. Pelaksanaan pengelolaan zakat di KUA Dusun selatan yakni melakukan pengumpulan zakat berupa *On Balance Sheet* atau barang langsung dan *Off Balance Sheet* atau laporan tertulis dari pihak UPZ setelah itu melaksanakan pembinaan untuk

seluruh UPZ yang ada di wilayah Kabupaten Barito Selatan. Evaluasi pengelolaan zakat di KUA Dusun Selatan memanfaatkan beberapa media yang memungkinkan untuk berkomunikasi dengan jarak jauh seperti *Whatsapp group* dan *Google Meet*.

2) Pendistribusian

KUA Dusun Selatan dan BAZNAS Barito Selatan pada tahun 2023 kembali bergerak setelah pada tahun-tahun sebelumnya kekosongan kegiatan dalam menyalurkan bantuan zakat kepada Mustahiq di kota Buntok. Kali ini menerima bantuan dari BAZNAS pusat berupa 300 sak beras isi 5 kilogram yang siap didistribusikan kepada mereka yang membutuhkan, dimana penyaluran bantuan tersebut merupakan program zakat dari BAZNAS itu sendiri.

B. Saran

Berdasarkan temuan yang telah dipaparkan oleh peneliti sebelumnya, langkah selanjutnya peneliti ingin memberikan rekomendasi yang diharapkan dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak terkait berdasarkan hasil penelitian ini. Berikut adalah beberapa saran yang diajukan:

1. Bagi pimpinan BAZNAS harapannya agar dapat membina para anggota pelaksana agar dapat lebih meningkatkan pengelolaan dana zakat dan infaq, sedekah di BAZNAS Barito Selatan.
2. Bagi anggota pelaksana harapannya bisa memberikan pelayanan zakat yang baik dan mampu bekerja sama untuk meminimalisir adanya

kekeliruan dalam melaksanakan penyaluran. Serta bisa lebih meningkatkan lagi kedisiplinan dalam melaksanakan evaluasi karena hal ini sangat penting dalam melakukan penilaian akhir dan menjadi bahan pertimbangan untuk melaksanakan kegiatan berikutnya.

3. Harapan untuk peneliti lainnya, semoga penelitian ini menjadi sumber referensi untuk penelitian lebih lanjut yang harapannya mampu untuk menambah wawasan dan pengetahuan tentunya dapat mengembangkan kembali penelitian terkait manajemen pengelolaan zakat.